

ENTRE BERRY ET SOLOGNE









JOUR 1: AUBIGNY-SUR-NÈRE ET ARGENT-SUR-SAULDRE

Pour la première étape de votre périple entre Berry et Sologne, nous vous invitons dans une cité de caractère : Aubigny-sur-Nère. Charles VII, en fit cadeau, en 1423, au cousin du roi d'Écosse et commandant de l'armée écossaise. Fière de son histoire, Aubigny-sur-Nère organise tous les étés des fêtes écossaises !

Prenez la direction du petit village d'Argent sur Sauldre qui vous réserve de belles surprises : le Musée des métiers, l'Église Saint-André, le canal du Sauldre, l'étang du Puits mais aussi le parc nautique Aquaplouf!

JOUR 2: SOLOGNE ET VIERZON

Pour ce deuxième jour de votre circuit entre Sologne et Berry, vous allez être émerveillés! Vous allez traverser les plus belles forêts pour en découvrir leurs secrets, faire le plein d'aventures gustatives et avoir des étoiles plein les yeux! Les amateurs de safaris photos animaliers pourront zoomer à volonté pour immortaliser les plus belles prises de la faune sauvage. Et si affinités avec la biodiversité, découvrez un écosystème des plus riches; le site de la Maison de l'eau à Tourbière de la Guette. Le Moulin de la Biodiversité offre quant à lui, un cadre privilégié pour comprendre le fonctionnement d'un moulin à eau.

Niché au cœur de la forêt solognote, le Pôle des étoiles de Nançay met la voie lactée à portée de main tous les jours. À votre disposition un planétarium, un musée et un médiateur scientifique pour vos offrir une immersion interactive dans l'infiniment grand!

Rendez-vous à l'Aventure Parc de Nançay, 10 parcours d'accrobranche vous attendent en pleine forêt de Sologne.

Pour terminer cette journée, arrêtez vous à Vierzon. Les amateurs de culture et d'histoire ne seront pas déçus par les collections du Musée de Vierzon abrité dans les bâtiments classés et réhabilités d'une ancienne usine ou par le musée des Fours banaux. Une croisière pittoresque en bateau à moteur ou à pédalos sur le canal devrait parfaire cette deuxième journée

JOUR 3: MENETOU-SALON ET LE CHÂTEAU DE LA VERRERIE

Dans la famille des vignobles des vins du Centre-Loire, piochez l'appellation Menetou-Salon. Nous vous invitons au château de Jacques Cœur. Il tomba non seulement amoureux du vin local, mais aussi de la région et s'y fit construire une demeure ô combien somptueuse.

Dans ce village du Berry, la poterie de grès est un savoir-faire que l'on a su sauvegarder depuis plusieurs siècles. En parcourant les rues du village vous découvrirez au détour de rues fleuries, des ateliers d'art dédiés à la céramique et à la poterie.

Après le grès, nous vous proposons la vie de château dans celui de la Verrerie. Construit par la famille Stuart comme celui d'Aubigny-sur-Nère, le château de la Verrerie possède une architecture caractéristique de la fin du gothique français mêlée à celle de la Renaissance italienne. ous pourrez visiter le château de famille classé, vous y restaurer ou même y poser vos bagages pour plusieurs jours.

